

*État de Washington**le 6 octobre*

En nous rendant à Pullman, avons conféré, à Moscow (Idaho), avec M. J. E. Kraus, doyen du collège d'agriculture et directeur du service de vulgarisation de l'État. A Pullman, avons conféré avec M. L. L. Madsen, le directeur de l'Institut des sciences agricoles de l'Université de l'État de Washington, ainsi qu'avec M. Henry Wolfe, un des trois surintendants régionaux du Service de vulgarisation de l'État, et M. Les. Liebel, agent de vulgarisation du comté de Stevens. Le soir, nous nous sommes rendus au comté de Stevens.

le 7 octobre

Au bureau de vulgarisation du comté de Stevens, avons conféré avec MM. Les. Liebel et J. Maxwell, agents de vulgarisation de comté. Avons visité une partie du comté, y compris une usine de transformation du bois, un poulailler de ponte, une usine de traitement de poteaux de cèdre, des endroits historiques le long du fleuve Columbia, dans la région du lac Roosevelt, et nous avons causé avec des exploitants de cabines et d'emplacements touristiques. Le soir, nous nous sommes rendus à Sandpoint, (Idaho).

*Montana**le 8 octobre*

Avons conféré avec M. Stuart Fitschen, surintendant de l'école secondaire de Saint-Ignace et M. Glen Vergeront, tous deux cultivateurs à Polson, respectivement vice-président et président du Conseil d'aménagement du comté de Lake. Avons visité le motel et la région de villégiature du lac Flathead.

*Maine**le 19 octobre*

Avons visité l'Université du Maine et conféré avec des membres du département de l'économie agricole. Avons conféré avec M. G. E. Lord, directeur du Service de vulgarisation de l'État, M. E. H. Bates, spécialiste du programme de vulgarisation, et M. L. Rozelle, agent de comté.

le 20 octobre

Avec les fonctionnaires ci-haut mentionnés, avons visité une partie du comté de Washington, des usines de transformation de bois dur à White et Princeton, et à Calais avons conféré avec des fonctionnaires de l'*Eastern Pulpwood Company*. Avons visité un emplacement d'atterrissage ou d'accès public au lac Boyden, ainsi qu'un vaste poulailler de ponte à Lubec. Avons conféré avec plusieurs membres du comité d'aménagement rural, à Machias, au cours d'une réunion tenue le soir.